
Compte rendu du CVL qui s’est tenu le 12 avril 2024 
 

 

1. Compte financier. Monsieur Ramdani nous en a présenté les grandes lignes et les principales 

orientations. Ce point ne fera pas l’objet d’un compte rendu détaillé. 

 

2. Le Plan B du festival de musique. 

Pour rappel : un festival de musique rassemblant 5 lycées de Beauvais était programmé le 7 

mai 2024 au théâtre du Beauvaisis. Mais en raison du renforcement du plan Vigipirate, ce 

type d’événement est proscrit. Nous réfléchissons à une solution qui permettrait au artistes 

lycéens de s’exprimer. 

3 pistes ont été explorées : le 6 ou le 7 mai, durant la cérémonie des Lauriers, ou pendant le 

bal de fin d’année. 

Les élus du CVL pensent que la première solution serait la meilleure. Elle suppose un temps 

banalisé, approuvé par madame Benkoski sur le principe (15h30 ? 16h30 ? pause 

méridienne ?) au cours duquel élèves et adultes seraient rassemblés dans la cour pour 

profiter du spectacle offert par nos artistes de Félix Faure. 

Il faudra éviter le créneau prévu pour la plaidoirie DGEMC. 

Nous devons arrêter une date rapidement compte tenu des délais 

 

3. Le bal de fin d’année 

Des élus du CVL se sont portés volontaires pour s’investir dans la préparation de cet 

événement parmi les domaines suivants : Décoration, activités, buffet et organisation 

générale. Lundi, ils se dirigeront vers madame Le Goualher pour faire un premier travail. 

Les 4 thèmes retenus pour le bal, fruit des propositions faites sur Instagram par les élèves ont 

été vidéoprojetés. 

Ces thèmes sont : 

• Bal masqué 

• Bohème chic 

• Hawaï 

• Thème féérique  

2 autres thèmes ont été proposés : 

• Casino 

• Qui brille dans la nuit 

Le thème devra être choisi par les élèves de terminale par le biais d’un sondage. 

L’écrasante majorité des membres du CVL pense que le thème du bal masqué est le plus intéressant. 

Madame Benkoski nous fait remarquer que si ce thème est retenu, il faudra que les élèves soient 

reconnaissables pour éviter les intrusions. 

 



4. Arthur Pillon nous propose d’organiser une journée autour des vêtements traditionnels pour 

valoriser les cultures et la tradition 

 

5. Une journée de l’élégance est évoquée. Monsieur Boutrin précise qu’il faudrait aller au-delà 

de l’élégance d’une tenue vestimentaire mais valoriser l’idée d’élégance comme l’entendait 

Sacha Guitry « le luxe est une affaire d’argent, l’élégance une question d’éducation » 

 

6. Emilien Contreiras, rédacteur en chef de la gazette de Feufeu aimerait l’année prochaine 

pouvoir disposer d’une salle dédiée à ce club. 

 

7. Les élus du CVL remercie madame Eymard, référente égalité filles garçons, M. Schwob et 

madame Le Goualher pour leur implication dans la mise en place des serviettes hygiéniques 

dans les toilettes des filles. Un couvercle pour toutes les poubelles serait toutefois à 

envisager. 

 

8. Commission menu : l’idée d’un repas végan (imposé à tous) par moi a été proposée. Mais 

cela fait débat. 

 

 

9. Casiers : Les casiers défectueux ont été retirés. Parmi ceux qui sont encore en place plusieurs 

ne fonctionnent pas correctement. Il faudrait les répertorie précisément pour en acheter 

d’autres compte tenu des besoins. 

 

10. Est-ce qu’un tournoi de baby foot et d’échec est prévu ? Monsieur Boutrin posera cette 

question aux assistants d’éducation dédiés à l’animation du foyer 

 

 

 

M. Boutrin, CPE et référent vie lycéenne 


